

Salzburg, 11. Dezember 2021

Unterrichtsbetrieb ab 13.12.2021

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Die allgemeine Pandemiesituation zeigt nach dem Lockdown Anzeichen einer Entspannung und auch bei uns an der Schule ist aufgrund der verlässlichen Einhaltung unserer Sicherheitsmaßnahmen und der konsequenten Durchführung der Covid-Tests der Unterrichtsbesuch sicher.

Um diese Sicherheit aufrechterhalten zu können, wurde von der Behörde festgelegt, dass auch in den kommenden Wochen bis zum 14. Jänner 2022 weiter eine Sicherheitsphase sowie die Regelungen für die Risikostufe 3 gelten.

Das bedeutet konkret, dass

- der Stundenplan weiter aufrecht bleibt und Präsenzunterricht stattfindet,
- Eltern ihre Kinder tageweise vom Unterricht abmelden können,
- dem Unterricht fernbleibende Schüler*innen Informationen und Arbeitspakete über den durchgenommenen Lernstoff erhalten,
- Leistungsfeststellungen (z.B. Schularbeiten, Tests ...) je nach Klassensituation durchgeführt werden können,
- während des gesamten Aufenthalts im Schulgebäude Mund-Nasen-Schutz (Unterstufe) bzw. FFP-2-Masken zu tragen sind (mit verpflichtenden Masken- und Belüftungspausen in den Unterrichtsräumen),
- *tägliche* Covid-Tests für alle, auch geimpfte Schüler*innen durchgeführt werden (MO, MI, DO und FR Antigen-Tests, DI PCR-Test) – Ausnahme: Schüler*innen mit Genesungsnachweis in den letzten drei Monaten,
- die Schüler*innen während des Aufenthalts in der Schule ständig den Nachweis einer geringen epidemiologischen Gefahr (Testnachweis = „Ninja-Pass“ bzw. Impf- oder Genesungsnachweis) bei sich haben müssen.

Ich ersuche Sie, liebe Eltern, Ihre Kinder auf die weiter bestehende Notwendigkeit der Einhaltung unserer Hygieneregeln (Abstand, Handhygiene, Hust- und Nieshygiene, Maskenpflicht) hinzuweisen und sie verlässlich für den Schulbesuch mit Mund-Nasen-Schutz bzw. FFP-2-Maske auszustatten.

Sollten Krankheitssymptome bei Ihrem Kind auftreten, ersuche ich Sie, von einem Schulbesuch abzusehen und eine ärztliche Abklärung herbeizuführen. Nützen Sie bitte auch das umfassende PCR-Testangebot in Salzburg.

Ich darf Sie auch dazu ermuntern, Ihre Kinder gegen die Folgen von Covid impfen zu lassen. Alle Informationen dazu erhalten Sie hier: <https://www.salzburg.gv.at/themen/gesundheit/corona-virus/einfachimpfen/corona-impfung>

Ich bin zuversichtlich, dass unsere gemeinsamen Anstrengungen dazu beitragen werden, dass wir auch weiterhin den Schulbesuch in Sicherheit ermöglichen können.

Herzlichen Gruß und alles Gute

Erich Schön

Direktor